

SALON DU PRET A PARTIR

Présence des Seychelles à travers Omarjee Holidays



Le Salon prêt-à-partir , qui s'est tenu au centre de Conférence Swami Vivekananda a été marqué par une première : la participation des Seychelles. C'est la première fois que le Seychelles Tourism Board participe à un tel événement à l'île Maurice. C'est Omarjee Holidays, représentant officiel du STB qui a assuré la présentation de la destination Seychelles.

Ce salon, qui a connu un vif succès, aura ainsi permis aux Mauriciens de découvrir au plus près l'offre touristique des Seychelles, relativement méconnue ici. « Notre ambition était de présenter les Seychelles comme une destination abordable pour les vacances et les lunes de miel. Nous avons été agréablement surpris par l'intérêt exprimé par les Mauriciens pour cette destination unique dans l'océan Indien » souligne Shenaz Omarjee, CEO d'Omarjee Holidays.

Ile s'est dit convaincue que dans les prochains mois que les Seychelles seront au cœur des intentions de vente des Mauriciens. « L'offre seychellois est exclusive et pour tous les goûts. Je suis convaincu que les Mauriciens y trouverons de quoi passer des vacances de rêves, à seulement quelques heures d'avion ».